



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
**DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU PENGETAHUAN,
TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI**
Jalan Jenderal Sudirman, Pintu Satu, Senayan, Jakarta 10270
Telp. (021) 57946100 – Fax. (021) 57946052
Laman : <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 205 /D3/PG/2019
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Usulan Penggantian Biaya Kepulungan
bagi Penerima Beasiswa Pendidikan Pascasarjana Dalam Negeri (BPPDN)

27 Februari 2019

Kepada Yth.

1. Dekan Sekolah/Direktur Program Pascasarjana
2. Direktorat Keuangan/Bendahara Pascasarjana
(daftar terlampir)

Sehubungan dengan penyelenggaraan Beasiswa Pendidikan Pascasarjana Dalam Negeri (BPPDN) tahun anggaran 2019, Direktorat Kualifikasi Sumber Daya Manusia membuka periode pengusulan penggantian biaya kepulungan mahasiswa penerima BPPDN yang telah menyelesaikan studinya pada tahun 2019. Pengusulan kami bagi menjadi tiga periode yaitu :

- Periode 1 (bukti tiket/perjalanan bulan Januari – April)
Periode 2 (bukti tiket/perjalanan bulan Mei – Agustus)
Periode 3 (bukti tiket/perjalanan bulan September – November)

Dengan diterapkannya periode pengusulan tersebut di atas, kami harapkan tidak ada lagi usulan dengan bukti perjalanan yang sudah lebih dari empat bulan namun baru diusulkan. Perhitungan biaya yang diusulkan harus sesuai dengan persyaratan dan peraturan yang berlaku dan memiliki bukti-bukti yang sah. Bagi penerima BPPDN yang akan melakukan perjalanan kepulungan pada bulan Desember, dapat membeli tiket pada bulan November 2019, sehingga usulan penggantian biaya sudah dapat diajukan.

Usulan biaya kepulungan dapat disampaikan kepada kami dalam format excel (perincian biaya jenjang S2/S3 dipisahkan) disertakan surat resmi dari Dekan Sekolah/Direktur Program Pascasarjana dan hasil pindai (*scan*) bukti tiket, *boardingpass*, kwitansi, SPPD masing-masing nama pengusul melalui email bpps@ristekdikti.go.id dan di cc ke email perjalananbppdn@gmail.com dengan subject email : **Daftar Usulan Penggantian Biaya Kepulungan Periode <1/2/3> tahun 2019 <nama Pascasarjana>**.

Proses pencairan dana akan dibayarkan melalui rekening bendahara Pascasarjana/rekening Perguruan Tinggi setelah data rekap usulan diterima oleh Bendahara Pengeluaran Pembantu Direktorat Kualifikasi SDM Ditjen Sumber Daya Iptek dan Dikti.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.



a.n. Direktur Kualifikasi Sumber Daya Manusia
Kasubdit Kualifikasi Pendidik

Junarti D. Lestari
NIP. 19720629 199303 2 002

Tembusan:

1. Direktur Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti (sebagai laporan)
2. BP Ditjen Sumber Daya Iptek dan Dikti
3. BPP Dit. Kualifikasi SDM